

JOURNALIST

Jadi Pemateri di LDK, Kapolsek Narmada Gugah Semangat dan Motivasi Pelajar Untuk Belajar

Syafruddin Adi - NTB.JOURNALIST.CO.ID

Sep 9, 2023 - 13:57



Lombok Barat NTB - Kapolsek Narmada Kompol Kadek Metria S.Sos SH MH., menjadi salah satu narasumber dalam kegiatan Latihan Dasar Kepemimpinan (LDK) yang dilaksanakan oleh SMAN 2 Narmada, Sabtu (09/09/2023).

Pada kesempatan itu, Kapolsek Narmada menyampaikan beberapa materi terkait kepemimpinan, dimana peserta yang mengikuti kegiatan pelatihan tersebut adalah siswa-siswi tingkat SMA yang nantinya akan menjadi generasi penerus bangsa sehingga diperlukan semangat dan motivasi kepada para peserta agar mulai saat ini dapat mempersiapkan diri menjadi seorang pemimpin.

"Pemimpin yang kami maksud dalam artian yang luas, bukan hanya menjadi pemimpin di tingkat pemerintahan tetapi juga bagai mana menjadi pemimpin bagi diri nya sendiri, sehingga kedepan tumbuh semangat dan kempusn untuk

memimpin orang lain. Jiwa ini harus ditanam sejak dini," jelas Kapolsek Narmada kepada awak media usai dirinya memberikan materi pada LDK tersebut.

Ia menceritakan bahwa apa yang disampaikannya dihadapan para siswa/siswi sebagai penggugah semangat untuk belajar dengan tekun sehingga dikemudian hari mempunyai banyak ilmu dan pengetahuan yang mempuni bilamana manjadi seorang pemimpin.

"Menjadi Leadership itu harus kuasai banyak hal termasuk kemampuan bagaimana mengatur anggota agar berjalan sesuai yang diharapkan. Untuk itu kami katakan pada adik-adik tadi bahwa butuh belajar yang tekun untuk bisa jadi seorang pemimpin," ucapnya.

Begitupula kedisiplinan lanjutnya, menurutnya Disiplin haruslah dijalankan sejak dini, dalam segala hal harus dilakukan dengan disiplin, maka dengan demikian karakter itu akan terbentuk pada diri pelajar nantinya. Oleh kare itu dalam paparan tadi Kapolsek Narmada juga menitik beratkan materinya terkait Kedisiplinan.

"Kami berharap apa yang baru saja dipaparkan dapat diterima dengan baik oleh peserta latihan dan akan berguna baik buat dirinya maupun orang lain," tutupnya. (Adb)